
公益社団法人愛知県医師会 第 27回(定例)理事会議事録 

 

開催日時：令和 5年 12月 21日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 05分 

開催場所：愛知県医師会仮事務所 2階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／野 田 正 治  浅 井 清 和  加 藤 雅 通 

理 事／大 輪 芳 裕  樫 尾 富 二  小 出 詠 子  田那村 收  浦 田 士 郎 

   大 石 明 宣  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司   西 脇  毅  河 村 英 徳 

   間 瀬 光 人  舩 橋 克 明  森  亮 太 

監 事／伊 藤 宣 夫  岡 本  晃  西 山  朗 

代議員会副議長／服 部 達 哉  纐 纈 雅 明 

 

欠 席 者    理 事／細 川 秀 一  横 山  正 

        代議員会議長／市 川 朝 洋 

 

 

議事録作成者  佐 伯 知 美 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 22名(うち理事 17名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                 

(１)後援並びに共催について 

①愛知県小児保健協会(会長 伊藤浩明)主催の「愛知県小児保健協会学術研修会」

〔R6.1/14(日)〕の後援について 

②(一社)愛知県医療ソーシャルワーカー協会(会長 水野大介)主催の「第 18回愛知県

医療ソーシャルワーク学会」〔R6.2/10(土)〕の後援について 

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)-①～②について一括承認を求め、承認された。 

 

(２)人事委員会〔12/21(木)〕の開催について 

樫尾理事より説明され、理事会終了後に開催することが承認された。 

 



２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について       *は共催・協賛等 

柵木会長より、以下の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について承認を

求め、承認された。 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 R6.4/13(土) 
愛知県医師会研修医ウェルカムパ

ーティ 
名古屋東急ホテル 

浦田理事 

小出理事 

  

３．マラソンフェスティバル ナゴヤ・愛知 2024における医師の派遣について 

河村理事より説明され、31名の医師派遣について承認された。 

 

４．中部医師会連合災害時医療救護協定書について           

河村理事より説明され、改正の要否を 5年毎に検討することとなっている本協定書

について、継続することが承認された。 

なお、11月 18日(土)に開催された中部医師会連合「災害医療担当理事連絡協議会」

においても継続することが了承されており、令和 6年 1月 10日(水)中部医師会連合

常任委員会にて協議予定となっていると補足された。 

 

５．日本医師会 ACLS(二次救命処置)研修の指定について    

河村理事より説明され、日本医師会指定研修申請をすることが承認された。 

 

―協議事項― 

６．会費の減免申請について             

大輪理事より説明され、名古屋市医師会、豊川市医師会からの会費減免申請が承

認された。 

 

７．その他 

 



─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．日本医師会医療秘書認定試験委員会〔12/13(水)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)  

 野田副会長より、第 44回日本医師会医療秘書認定試験問題の最終調整を行ったと報

告された。 

 

２．日医外国人医療対策委員会(WEB会議)〔12/14(木)〕について 

(日本医師会主催：WEB開催)                

 加藤副会長より、会長諮問に対する報告書の作成について検討を行ったと報告された。 

 

３．都道府県医師会医事紛争担当理事連絡協議会(WEB会議)〔12/14(木)〕について 

(日本医師会主催：WEB開催)             

渡辺理事より、日本医師会医師賠償責任保険制度 50年の歩み、運営に関する経過

報告、転倒に関する分析結果と医事紛争について報告があった後、都道府県医師会

からの質問・要望事項、特約保険の新システムについて説明があったと報告された。  

 

４．日医運動・健康スポーツ医学委員会(WEB 会議)〔12/14(木)〕について 

(日本医師会主催：WEB 開催)           

渡辺理事より、厚労省より健康づくりのための身体活動基準・指針の改訂に関す

る検討会の進捗およびスポーツ庁よりスポーツ関連資源マップ作成等の運動・ス

ポーツ習慣化促進事業について説明されたと報告された。また、本委員会が実施

した「都道府県および郡市区医師会におけるスポーツ医に関するアンケート結果」

について報告があり、答申の作成に向けて検討を行ったと補足された。 

 

５．日医救急災害医療対策委員会(WEB会議)〔12/15(金)〕について 

(日本医師会主催：WEB開催)                   

河村理事より、委員会各ワーキンググループの中間報告に対する意見交換がなさ

れ、令和 6年 2月開催の親会にて決議された後、会長へ最終答申を行うこととな

ったと報告された。また、「大規模イベント医療・救護ガイドブック」の改訂方針

について、「次世代の災害医療」のシンポジウムについて検討を行ったことが補足

された。 

 

【本会関係会議について】 

６．治験審査会〔12/15(金)〕について 

(栄ガスビル)          

渡辺理事より、継続審査案件（クローン病 2件、潰瘍性大腸炎 2件、潰瘍性大腸

炎・クローン病 1件)について、全て承認されたと報告された。 



 

７．学校保健部会学校健診委員会(WEB会議)〔12/12(火)〕について 

(401会議室)        

西脇理事より、令和 6年度心電図精度管理調査解析検討会の日程と開催方法につ

いて協議し、来年度は7月21日(日)に仮事務所にて開催することが決定したこと、

また、都道府県医師会学校保健担当理事連絡協議会にて西脇理事が発表予定の心

臓検診に関して、愛知県の課題等の意見交換を行ったことが報告された。  

 

８．広報委員会(WEB会議)〔12/13(水)〕について 

(401会議室)            

 西脇理事より、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検討し、新

規広告については全て掲載することとなったこと、会員の欄については 2件の投

稿のうち、1 件を掲載することしたこと、残りの 1 件は執筆者に一部修正してい

ただき、再審査することとなったことが報告された。 

 

９．講演会・研修会等について                  *は共催・協賛等 

柵木会長より、下記の本会主催の研修会は資料により報告とすると発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 12/12(火) 産業医研修会 158名  
舩橋理事 

河村理事 

2 12/16(土) 感染症及び結核講演会 136名 
田那村理事 

西脇理事 

3 12/16(土) 
愛知県医師会医療安全支援センター

(苦情相談センター)事例検討会 
    123名 

横山理事 

渡辺理事 

4 12/16(土) 尾張東部小児在宅医療講習会 56名 
森理事 

松浦理事 

5 12/17(日) 愛知県医師会 PTLS講習会   19名 
河村理事 

舩橋理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

１０．愛知県病院協会定例理事会〔12/12(火)〕について 

(愛知県病院協会主催：昭和ビル)        

浦田理事より、県内の感染症発生状況(新型コロナ感染症のエンデミック化・イン

フルエンザのピークアウト)、次期診療報酬改定に向けた大詰めの議論内容、等々

について情報共有と意見交換を行ったと報告された。また、次期役員候補選挙結

果が報告され、令和 6年 1月 9日に会長候補者選出会議を開催することとなった

と補足された。 

 

 



１１．精神科救急医療システム協議会(WEB 会議)〔12/14(木)〕について 

(愛知県主催：WEB開催)                 

河村理事より、会長に池田委員が選出された後、令和 5年 6月からの精神科救急

医療体制について、精神科救急情報センターを介した自発診療と非自発診療の体

制や夜間休日帯における体制について、警察官通報に係る夜間・休日の通報受理

業務体制について報告があったと報告された。 

 

【その他事項について】 

１２．令和 5年度公衆衛生事業功労者の表彰(一財)日本公衆衛生協会長表彰について 

樫尾理事より、山根則夫先生(名古屋市医師会)、江口秀史先生(愛知県小児科医会)、

佐々治紀先生(愛知県産婦人科医会)、早川俊彦先生(東海市医師会)の受賞が決定

したと報告された。なお、表彰式は令和 6年 2月 20日(火)イイノホール(東京都

千代田区)にて行われると補足された。 

 

１３．その他 

 



以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

令和５年１２月２１日 

 


